



Montpellier, le 27 septembre 2013

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE MURIEL RESSIGUIER PORTE-PAROLE DU PARTI DE GAUCHE DE MONTPELLIER**

### **EXPULSION ET CRIMINALISATION INACCEPTABLES D'UN COUPLE DE RETRAITÉS AU PETIT-BARD**

La presse locale se fait l'écho d'une expulsion inacceptable qui a eu lieu hier au Petit-Bard concernant un couple de retraités. Expulsion à l'initiative du bailleur social ACM. L'huissier mandaté a reçu le soutien de la Préfecture de l'Hérault qui y a envoyé les forces de l'ordre dont la Brigade anti-criminalité. Quatre personnes ont été déférées au parquet pour des supposées violences envers la police.

Ce couple au revenu modeste (700€ par mois) sous tutelle jusqu'à la retraite d'un des deux n'a pas été en mesure de faire face à ses difficultés. Il faut cesser de stigmatiser et criminaliser nos concitoyens des quartiers populaires. Il est de notre devoir commun de trouver les solutions leur permettant de relever la tête. ACM a oublié sa mission de service public.

Est-il besoin de rappeler à la Préfecture et à ACM présidé par Louis Pouget que Montpellier est une ville pauvre (27% de taux de pauvreté). La force n'est pas une réponse mais un aveu de faiblesse révélant l'inefficacité des politiques menées.

J'appelle à un sursaut républicain pour que nos valeurs fraternelles s'imposent pour le respect et la dignité des personnes les plus touchées par la conjoncture. Il est du devoir des hommes et des femmes politiques d'être garants de la justice sociale. J'apporte aussi mon soutien à l'association Justice pour le Petit-Bard pour leur action de défense des habitants des quartiers populaires.

**Contact presse : Juliette Escolano / Tél. : 06 76 23 04 23**